

Aufruf zur Protestfeier:

100 Jahre Jugendamt

- Wir gratulieren!



Während Politik und Verwaltung sich feiern, stehen Sozialarbeiter*innen und Betroffene vor einem Berg von Problemen: Personalmangel, fehlende Frauenhausplätze, keine Unterstützung für Kinder mit besonderen Bedarfen – und das inmitten von Haushaltssperren und massiven Kürzungen.

Wer feiert hier eigentlich? Sicher nicht diejenigen, die täglich versuchen das Jugendhilfesystem am Laufen zu halten oder Betroffene, die im System erst gar keine Hilfe mehr erfahren. Es fehlt an allen Ecken und Enden!

Während oben Kaviar gereicht wird, kämpfen wir unten um das Nötigste: Klopapier, Dolmetscher, Ausstattung, jeden Cent, notwendige Hilfen, jede Fachleistungsstunde oder die Hauptstadtzulage für Alle.

Das gesamte Jugendhilfesystem inklusive des Jugendamtes befindet sich im Kollaps! Statt bedarfsgerechter Unterstützung herrscht Elendsverwaltung. Statt nachhaltiger Planung und umfassender Investitionen in die jeweiligen Bereiche, wird der Gürtel im Sozialen immer enger geschnallt. Kürzungen in Millionenhöhe, Arbeitsüberlastung und eine mangelhafte Ausstattung machen die tägliche Arbeit zu einem Kraftakt - **da hilft auch keine Selbstbeweihräucherung auf Festlichkeiten wie der 100-Jahresfeier!**

Seit Jahrzehnten weisen wir auf die Missstände hin, kämpfen um Ausstattung, finanzielle Wertschätzung und Rahmenbedingungen, die Familien und Kindern ein gesundes Aufwachsen in der Gesellschaft ermöglichen sollen. **Ihr feiert und Wir tragen die Last!**

Da die Einladung an uns Fachkräfte zur Jahrhundertsaure von Amtswegen offenbar verloren gegangen ist, laden wir uns selbst ein... und Euch gleich mit!

Mit Konfetti, Girlanden, Musik, Partyhütchen, Tröten, Luftballons, Partyspielen und Trillerpfeifen wollen wir den Festakt gemeinsam begehen.

100 Jahre Jugendamt - Kommt zur Protestfeier und gratuliert mit Uns!

Wo? vor dem Roten Rathaus Berlin

Wann? Montag, 14.10.2024 um 16 Uhr

kollegiale Grüße, Eure AG Weiße Fahnen



@JUGENDHILFE
GIPFEL_BERLIN